Bisaillon, avocat et ancien bâtonnier du barreau; MM. les docteurs Noël et Allaire, médecins du gouvernement, Tétrault, de Bellefeuille et Larose, médecins internes; le docteur Albert Prévost, médecin consultant de l'hôpital, et autres amis.

La communauté était représentée par mère Pantaléon, assistante générale; mère Anaclet, dépositaire générale; mère Joseph Calazance, supérieure provinciale, et les membres de son couseil; sœur Sabithe, supérieure de l'hôpital des Incurables; sœur Félicité, supérieure de l'Institution des Sourdes-Muettes, et plusieurs autres sœurs, tant de la maison mère que d'ailleurs, attachées autrefois à l'hôpital Saint-Jean-de-Dieu; la révérende Mère Marguerite de St-Charles, supérieure et sœur Marie-Hervé, de l'hôpital Sainte Justine; les Frères Casimir, supérieur, et Anicet, de l'Asile Saint-Benoît. M. l'abbé Zénon Thérien, premier aumônier de l'Institution, chanta le service, assisté de MM. les abbés Boucher et Lapierre. aumôniers, en qualité de diacre et de sousdiacre

Monseigneur l'archevêque de Montréal, qui tenait en haute estime le spécialiste distingué, occupait un trône d'honneur et chanta l'absoute. Sa Grandeur était entourée de Mgr